

El patrocinio de Reicomsa avala el futuro del Alcobendas

En vísperas de la Copa del Rey que organiza el ayuntamiento alcobendense, el acuerdo representa un espaldarazo para el club de Germán Touriño



En vísperas de la Copa del Rey de hockey sobre patines en Alcobendas (23-26 febrero), el Club Patín Alcobendas y la firma Ibericar Reicomsa han renovado el convenio de patrocinio, y así el concesionario Nissan es el principal apoyo del equipo de OK Liga

La concejala de deportes de Alcobendas, Mar Rodríguez, ejerció de anfitriona en la Concejalía de Deportes, felicitó a Reicomsa, al Patín y a Fundal por el acuerdo, al tiempo que firmó como presidenta del PMD el convenio por el que los empleados de Reicomsa pueden acceder al Abono Deporte en las mismas condiciones que los empadronados en Alcobendas. "Estamos muy satisfechos con Ibericar Reicomsa por su apuesta por nuestro club de hockey patines. Subimos a la OK Liga el año pasado, la estamos disfrutando y más que la disfrutaremos aún en la próxima Copa del Rey que la ciudad acoge", comentó Mar.

Por su parte, Pedro Baquero, director general de Ibericar Reicomsa, sostiene que "gracias a Fundal y al equipo de hockey estamos logrando con creces el impacto que buscábamos en la zona. Y además de lo comercial, este convenio nos da la satisfacción de ayudar al deporte".

Para Germán Touriño, el presidente del Club Patín Alcobendas, "el acuerdo es un espaldarazo de futuro para el club, y deseo que también para Reicomsa dado el éxito de ascender a OK Liga y el interés que me consta está habiendo en nuestra masa social por sus vehículos".

Las tres partes consideran que este patrocinio es una garantía de futuro, que ilusiona a las partes de cara a la Copa del Rey que organiza el Ayuntamiento madrileño.

Etiquetado en:

- Hockey patines
- Patinaje
- Deportes